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                                                 Rapport d’activité : les Jeunes 

 

Il était une fois, 

Dans une Fédération aux membres vieillissants, 

Une association ou plutôt un mouvement, 

Le plus ancien et le plus jeune en même temps, 

Vous avez deviné, faut-il le nommer, c'est la JEC évidemment. 

Entre elle et nous, le fossé générationnel est grand 

mais loin d'être infranchissable cependant. 
 

Qu'avons- nous fait en direction de la JEC cette année ? 

Auxquelles de ses manifestations avons-nous participé ? 

Sur le Parvis une enquête a circulé 

Mais elle n'a guère eu d'échos, il faut bien l'avouer. 

Un message de rappel humoristique avait pourtant été diffusé...  

 

 Si quelques personnes ont participé les années antérieures aux réunions de formation  de la JEC comme 

notre  présidente de Parvis et d'autres encore. 

cette année en 2014, ont eu lieu  

- Une rencontre du bureau National - membres de la rédaction de la revue et a donné lieu à un article  

- Certains de Parvis sont venus à une rencontre autour de Ruki Fernando de la JEC internationale  

 à Paris, 

- quelques accompagnateurs de Parvis en ont retrouvé d'autres, début mars précisément. 

 - puis ce fut en Mai à St Merry, notre participation à l'Assemblée Générale.  

 - fin Août à Rouen, nous étions à une session de formation 

 qui fut un beau succès question animation. 

 - de plus, Patrick Viveret, approché par nous, y était aussi. 

Mais aussi en province  

-des associations aident  à la création de groupes JEC comme à Nancy 

Enfin,  

- Au sein de Parvis des rencontres inter associations nationale et internationale  ont eu lieu  avec DJ comme 

au colloque européen de la JECI-MIEC sur la sexualité et les jeunes chrétiens en Europe. 

 

Dans l'irrésistible ascension qui est la vôtre, 

Chers jeunes de la JEC, comptez sur nous. 

Vous êtes notre espérance. 

 Et nous serons, l'année qui vient, ce petit accompagnement de vos projets, 
 Ou plus encore, si les personnes présentes à notre AG de Nantes s'y engageaient... ...  

 

Annie Barbay, Raymond Godefroy, Jean-Pierre Macrez,... 


